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DEVOCIONAL I 

Lucas 6:45 

O homem bom tira coisas boas do bom tesouro que está em seu coração, e o homem mau tira 
coisas más do mal que está em seu coração, porque a sua boca fala do que está cheio o coração. 
 
 Como está seu coração?  
  
Diariamente lidamos com situações diversas como, boas e más notícias, imprevistos, stress, 
momentos de tensão, mas tbm momentos de descontração, pressão no trabalho ou escola, 
questões familiares...enfim, vc termina o dia com um mix de sentimentos! E aí, como ficou 
seu coração, suas emoções ao final do dia? Oq Ele armazenou? Talvez vc não faça esse filtro 
diário, mas quer saber oq foi armazenado durante algum tempo em seu coração? Ouça as 
palavras que saem da sua boca, elas são as evidências de como anda  seu coração! Como tem 
sido suas conversas? O que vc mais tem falado? 
  
Suas palavras tem exalado o bom tesouro que está em seu coração?  
 
Precisamos cuidar do nosso coração, das nossas emoções, em meio a tantos acontecimentos 
em nossa vida, precisamos nos alimentar da Palavra de Deus, nos apegar a ela e não dar 
espaço para sentimentos ruins como, mágoas, raiva, inveja. Deus não quer vc viva uma vida 
de amargura e sim uma vida abundante!  
 
Que a partir de hj vc possa analisar suas palavras, sondar seu coração e exalar o bom tesouro 
que está dentro de vc! 
 
Autora: Anne Alamar 
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DEVOCIONAL II 

Mateus 4:4 

diz: Jesus, porém respondeu: “As Escrituras dizem:  Uma pessoa não vive só de pão, mas de toda 
palavra que vem da boca de Deus.” 
 
O versículo acima é uma resposta de Jesus a satanás, pois Jesus estava a 40 dias e 40 noites 
de Jejum. Essa resposta o fez vencer sobre satanás e trouxe um ensinamento para todos nós! 
Jesus não estava sendo tentado na sua fraqueza, mas sim, no seu ponto forte. Jesus tinha 
poder para transformar a pedra em pão, mas não permitiu ser seduzido, essa afronta de 
satanás não feriu o “ego” de Jesus, Ele não se sentiu menos poderoso por causa disso, Jesus 
usou a poderosa Palavra de Deus para vencer e glorificar ao Senhor!  
 
Quantos de nós também não somos tentados em nossos “pontos fortes”? Talvez você seja 
alguém talentoso(a), tenha dons, habilidades, mas sem perceber é tentado a se entregar a 
objetivos inferiores àqueles que Deus tem pra você!!  
 
Quando vier essa tentação, RESISTA! Use seus dons, talentos e habilidades para glorificar 
Deus. 
 
 
Hoje peço a Deus que nos ajude com sua palavra, nos fortalecendo para vencermos as 
tentações que somos expostos a cada dia. 
 
Autora: Anne Alamar 
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DEVOCIONAL III 

Romanos 10:8-10  
 
diz: Mas o que ela diz? "A palavra está perto de você; está em sua boca e em seu coração", isto 
é, a palavra da fé que estamos proclamando: Se você confessar com a sua boca que Jesus é 
Senhor e crer em seu coração que Deus o ressuscitou dentre os mortos, será salvo. Pois com o 
coração se crê para justiça, e com a boca se confessa para salvação. 
  
Boca e coração, mais uma vez vemos eles juntos numa passagem bíblica, e talvez assim 
como eu, você pode se perguntar por que esses dois parecem estar interligados?  
Primero, vamos entender o que significa coração na bíblia. Diferente do que alguns podem 
pensar, a bíblia não está falando desse órgão feito de carne e sangue que fica batendo aí no 
seu peito, o CORAÇÃO significa: sua mente, seu intelecto, suas emoções, sua alma .... o 
coração representa a essência do ser humano, é tudo que somos!  
 
Então, relendo o versículo 9: Se você confessar com a sua boca que Jesus é Senhor e crer em 
seu coração que Deus o ressuscitou dentre os mortos, será salvo. Agora, sabemos que 
quando fala: crê em seu coração, é crer com tudo que você é.  
 
E quem você é? Um pecador!  
 
E olhando para nossa essência natural pecaminosa, como podemos crer de coração? 
Naturalmente escolheríamos crer? Como podemos ser salvos?  
Mas Deus quando salva o pecador, Ele regenera sua humanidade caída, e o confessar com a 
boca que Jesus é o Senhor, é uma evidência de que você foi salvo! Com a boca 
testemunhamos aquilo que cremos em nosso coração! Ao confessar Cristo, nossa vida fica 
marcada e então as pessoas podem ver e ouvir que nossa fé é genuína.  Pois, sem crer no 
milagre da ressureição, ninguém pode ser salvo!  
 
A minha pergunta hoje é: Você é salvo? Seu coração foi regenerado?  
Você crê com tudo que você é que Jesus é Senhor sobre todas as coisas? Caso sua resposta 
seja sim para todas essas perguntas, então a sua vida vai testemunhar a salvação de Cristo 
em sua vida. 
 
Autora: Anne Alamar 
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DEVOCIONAL IV 

Salmos 51:15 
 
diz: Ó Senhor, põe as palavras certas na minha boca, e eu te louvarei. 
 
Quantas vezes temos dificuldades em nossa comunicação acabamos falando o que não 
deveríamos num momento inadequado, e depois de dizer, pensamos: poxa, não era isso que 
eu queria dizer!  
Em alguns momentos no trabalho, com o cônjuge, filhos ou amigos, usamos palavras que 
magoam, que ferem e por causa disso, situações complicadas surgem e elas podem ser 
irreversíveis, pois palavras são como vento, uma vez dita não dá pra voltar atrás e se essas 
palavras não forem sábias, podem causar destruição!  
Mas hoje, quero te convidar a fazer essa oração de Davi, peça ajuda ao Senhor para que as 
palavras que saírem da sua boca abençoe e edifique as pessoas. Que suas palavras 
glorifiquem a Deus e que Ele possa te ensinar e te direcionar a cada dia!  Talvez hoje ou 
amanhã, você terá que ter uma conversa difícil ou alguma situação delicada pra resolver e 
não sabe por onde começar, minha dica é: 
  
Faça essa oração de salmos 51: 
Senhor, põe palavras certas na minha boca! 
 
Como isso é importante, pois uma conversa com palavras sábias pode transformar tudo! Que 
possamos adorar a Deus através dos nossos relacionamentos, onde quer que formos que 
possamos ter sabedoria ao falar com as pessoas, que nossas palavras possam construir e não 
destruir! 
 
Autora: Anne Alamar 
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DEVOCIONAL V 

1 Tessalonicenses 5:21-22  
Diz: mas ponham à prova todas as coisas e fiquem com o que é bom. Afastem-se de toda forma 
de mal. 
 
Segredos para uma vida abundante 
 
No Cap.5 O Apóstolo Paulo nos apresenta alguns segredos para uma vida abundante com 
Cristo. Princípios poderosos que quando aplicamos em nossa vida vivemos abundância em 
todas as áreas.  
 
Quero destacar dois desses segredos enriquecedores: 
 

Versículo 21 - Consulte, não seja inocente, ponha a prova o que você ouviu, sentiu  
e/ou pensou para saber de fato se é de Deus, aquilo que você está planejando, desejando, 
e/ou o que você acredita que é o Espírito Santo que está te dando. 

Versículo 22 - Quando for fazer algo pergunte:  Isso glorifica a Deus? Isso edifica ao  
meu próximo?  Certamente sua vida começará a mudar, talvez não exatamente como você 
imagina, mas saiba que as bênçãos te alcançarão por sua dependência a Deus.  
 
Faça essa oração junto comigo hoje: 
 
Espírito Santo, guia-me em tua verdade e justiça me mostrando o que preciso para não cair 
no engano, e sim, me ajude a saber distinguir o que é do Senhor. Que meu viver seja para tua 
glória e edifique ao meu próximo, Amém! 
 
Autora: Iasmin Guimarães 
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DEVOCIONAL VI 

Provérbios 10:31-32 
 
A boca do justo produz sabedoria, mas a língua da perversidade será arrancada. Os lábios do 
justo sabem o que agrada, mas da boca dos ímpios só saem perversidades.  
 
O justo sabe o que fala e o que sai da sua boca é bom, mas os perversos só falam de 
perversidade... Quais palavras tem saído da sua boca? Você tem proferido benção ou 
maldição para sua vida e para aqueles que te rodeiam? Você tem murmurando em relação a 
situação atual ou tem usado o poder de profetizar para declarar mudança na sua vida? Saiba 
que a língua tem grande poder, com ela podemos amaldiçoar ou abençoar, qual sua escolha 
hoje??  
Somos a luz do mundo, precisamos influenciar as pessoas através do nosso testemunho. 
Uma palavra pode mudar tudo, com uma palavra você pode destruir o dia ou até mesmo o 
sonho de alguém, mas as palavras certas podem deixar as pessoas mais confiantes e felizes! 
Escolha ser o que Deus escolheu para que você seja, ore e peça a Deus isso nessa manhã... 
Deus me ajude a escolher as palavras certas, que dá minha boca saiam palavras justas e 
cheias de amor!! 
 
Faça essa oração junto comigo hoje: 
 
Pai amado, te Agradeço por tudo que o Senhor vai fazer em minha vida, obrigado por me ouvir, 
por usar esse devocional para falar comigo, obrigado por suas bençãos, confio em ti, te agradeço 
porque sei que o senhor vai me ajudar a transformar minhas palavras em amor e benção. 
Obrigado Pai, te  louvo nessa manhã por tudo! Amem! 
 
Autora: Anne Alamar 
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DEVOCIONAL VII 

Mateus 7:12 
 
Diz: Assim, em tudo, façam aos outros o que vocês querem que eles façam a vocês; pois esta é a 
Lei e os Profetas. 
 
Compartilhando bondade, recebendo alegria 
 
Todos os dias, a cada momento, mesmo quando estamos distraídos o bastante para não 
perceber; estamos desfrutando de uma imensa bondade e generosidade de Deus. Tudo que 
somos, temos, e até o que ainda não recebemos, faz parte da bondade e generosidade de 
Deus para conosco.  
Seu amor e sua graça nos cobriram!  
Jesus nos ensina nesse versículo a compartilhar bondade e generosidade com todos. Pois ele 
não retém de nós. Não retenha o que é bom, mas regozije na prática de compartilhar, e prove 
dessa alegria incomparável. 
  
Faça essa oração comigo hoje: 
 
Pai, perdoe todos os momentos que não agi com bondade e generosidade. Me ajuda a olhar com 
os teus olhos, a praticar à bondade, a desenvolver a generosidade com meu irmão e ser grato (a) 
ao Senhor todos os dias da minha vida, Amém! 
 
Autora: Iasmin Guimarães 
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DEVOCIONAL VIII 

Efésios 2:19-20 
 
Diz: Portanto, vocês já não são estrangeiros nem forasteiros, mas concidadãos dos santos e 
membros da família de Deus, edificados sobre o fundamento dos apóstolos e dos profetas, tendo 
Jesus Cristo como pedra angular. 
 
Somos parte da família de Deus 
 
Um dos presentes lindos que Deus nos deu foi a família! 
 
Encontramos restauração, confiança, amor, afeto, acolhimento, e ajuda no seio familiar. 
Imagine isso no espiritual, em sermos família de Deus, sabemos que todas às famílias passam 
por problemas, crises, lutas e às vezes um fica chateado com o outro, mas, como membros 
da família de Deus nós herdamos o amor, o acolhimento dEle, e o Espírito Santo vai 
ministrando todas essas maravilhas em nós a cada dia. 
Houve um tempo que não tínhamos o livre acesso ao pai, mas em Cristo não só temos esse 
acesso como somos conhecidos por Ele, somos bem vindos a sua presença, somos queridos 
diante do seu trono, Ele nos quer por perto porque somos parte da família dele.  
Ele se agrada na comunhão com ele e com nossos irmãos onde ele manifesta um grande 
poder que nos torna mais fortes e corajosos para viver seus princípios!  
 
Faça essa oração comigo hoje: 
 
Pai, diante da sua presença quero agradecer por ser comigo, me tornar parte de sua família e me 
conceder uma família espiritual que são os meus irmãos. Peço que eu aproveite mais a sua doce 
comunhão, e com meus irmãos, Amém! 
 
Autora: Iasmin Guimarães 
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DEVOCIONAL IX 

Romanos 12:6  
 
Diz: Temos diferentes dons, de acordo com a graça que nos foi, use-o na proporção da sua fé. 
 
Capacidades são como dons 
 
Alcançados pela graça, devemos apresentar nossa vida como sacrifício vivo, santo e 
agradável a Deus. É muito importante nós levarmos o melhor de nossa vida para Deus. 
Somente nEle descobrimos o verdadeiro propósito de nossos talentos e aprendemos com 
Ele como usá-los a cada oportunidade, na área certa, e praticando os dons e talentos seremos 
tomados de um sentimento de felicidade a cada dia! Você já parou para pensar que Deus te 
criou depositando capacidade, para um determinado ministério, profissão etc... Agora é sua 
vez de colocar em prática crendo que toda capacidade já está depositada dentro de você. 
A obra de Deus é completa, rica em propósito e beleza. Somos sua obra! 
 
Faça essa oração comigo hoje: 
 
Pai, agradeço por ser sua abra de amor, a qual o Senhor confiou vários potenciais. Revela para 
mim esses potenciais e às áreas que devo usar, tanto ministerial como profissional, para que eu 
viva a história que o senhor escreveu com amor para mim, Amém! 
 
 
Autora: Iasmin Guimarães 
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               DEVOCIONAL X 

Atos 2:17-18 
 
Diz: Nos últimos dias, diz Deus, derramarei do meu Espírito sobre todos os povos. Os seus filhos 
e as suas filhas profetizarão, os jovens terão visões, os velhos terão sonhos. Sobre os meus 
servos e as minhas servas derramarei do meu Espírito naqueles dias, e eles profetizarão. 
 
Avivados por completo 
 
A ideia que se tem de avivamento nesses dias se resume em muito, à emoção, expressão 
corporal, o falar em línguas espirituais.  Avivamento é algo muito mais amplo!  
É algo que está muito mais voltado para o caráter.  
O propósito do Espírito Santo em nos encher e nos capacitar para sua obra, nos despindo de 
nós mesmos, moldando-nos, para viver seus princípios.  
Esse é o verdadeiro avivamento, nesse momento o Espírito Santo bate à porta do nosso 
coração para nos transformar com seu amor.  
  
Faça essa oração comigo hoje: 
 
Espírito Santo, me rendo ao teu agir, vem encher-me, e ministra em minha vida, seu querer, tudo 
aquilo que te agrada e te glorifica. Sou teu, tu és meu, me ajuste, abro o meu coração, aviva-me 
Senhor, Amém! 
 
Autora: Iasmin Guimarães 
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              DEVOCIONAL XI 

1 Pedro 5:9 
 
Ao qual resisti firmes na fé,  sabendo que as mesmas aflições se cumprem entre vossos irmãos 
no mundo.  
 
Quando paro para pensar na astúcia do diabo em nos tentar em nossas áreas mais 
vulneráveis,  penso que em Deus é pela fé que nós conseguiremos fazer com que ele recue, 
mesmo, sabendo que satanás tentará novamente, sabendo que as aflições virão devemos 
nos manter firmes na fé,  fé essa em Cristo Jesus. Ele nos ensinou e nos ensina a não nos 
desesperar com as adversidades da vida . 
Sabemos que se nos mantivermos firmes na fé,  com um posicionamento diante de Cristo, 
renunciando o meu eu, renunciando o pecado e decidindo a não nos render as tentações, 
então o diabo fugirá,  pois dessa forma eu estarei alicerçada na fé em Deus, vivendo uma vida 
com Cristo o diabo não terá forças para me derrubar, pelo contrário eu estando firme na fé 
eu terei forças e sabedoria para vencer as tentações e aflições desse mundo. 
 
Autora: Tatiane Gonçalves 

              DEVOCIONAL XII 

Tiago 1:3  
 
Pois vocês sabem que, quando a sua fé vence essas provações, ela produz perseverança.  
 
Ao longo da caminhada cristã nos somos provada e tentada, mas essas provações são como 
fases que longo da vida iremos passando, só conseguirei passar por essas provas e tentações 
através da fé em Cristo onde será forjado em mim a perseverança.  
Sou tentada a todo tempo, seja em casa, no trabalho, no convivo social, e através da fé em 
Cristo vou conseguindo romper as provações, pela fé e perseverança consigo alcançar 
lugares altos pois de fé em fé unida com Cristo produz em mim a perseverança em não 
desistir e nem desanimar, pela fé podemos imaginar, planejar e desejar coisas ou momentos 
e através da perseverança poderemos alcançar.   
 
Autora: Tatiane Gonçalves 
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              DEVOCIONAL XII 

João 5:4  
 
diz assim: Porque todo aquele que é nascido de Deus vence o mundo: E está é a vitória que vence 
o mundo a nossa fé. 
 
 O novo nascimento é a mudança interior mais profunda que o ser humano pode 
experimentar. Essa experiência de fé regenera o homem e o faz comungar do mesmo caráter 
do Senhor, tornando-o semelhante à ele espiritual e moralmente. E essa regeneração que dá 
acesso ao reino de Deus. 
 
Autora: Jaira Coelho 
 

              DEVOCIONAL XIII 

Salmos 37:7  
 
“Descanse no Senhor e aguarde por ele com paciência;” 
 
Sempre que me deparo com um texto falando sobre descansar no Senhor, eu sinto meu 
coração aquecer. Me sinto enxergada pelo Senhor, pois nosso coração parece que vive 
sempre preocupado com alguma coisa, seja a correria ou sentimentos conflitantes, situações 
angustiantes ou simplesmente por sentimos falta de algo a mais.  
Agostinho de Hipona fala em um dos seus livros que “Você nos criou para si mesmo e o nosso 
coração sempre andará inquieto enquanto não encontrarmos descanso no Senhor”. Jesus 
nos convida a viver uma vida de descanso, pois essa foi a intenção de Deus ao nos criar no 
Éden, uma vida de plenitude, descanso e alegria Nele.  
O Deus que não criador de todas as coisas, que não se cansa, descansou no sétimo dia para 
nos mostrar que é isso que ele nos convida a fazer em sua presença.  
Enquanto não corrermos para ele, nosso coração sempre estará inquieto, nosso real refúgio 
está em sua presença.  
 
Autora: Isabela Mendonça 
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              DEVOCIONAL XIV 

Salmos 136:1 
 
“Deem graças ao Senhor, porque ele é bom. O seu amor dura para sempre”  
 
Ao longo do capitulo 136 de salmos, o escritor faz questão de repetir em todos os versículos 
as verdades de que Deus é bom e seu amor dura para sempre.  
O ser humano aprende e assimila fatos através da repetição, então não foi atoa que o 
salmista quis repetir essa frase, para que nós assimilássemos e entendêssemos as verdades 
sobre o Senhor. Mas porque ele fez questão de que entendêssemos isso? Porque o nosso 
amor é falho, limitado e condicional, e porque uma das raizes do pecado é duvidar, desconfiar 
e não acreditar na bondade de Deus.  
Se Deus é perfeito, significa que ele não erra. Se ele não erra em hipótese alguma, ele não 
falha conosco, mas mais profundo que isso, ele é incapaz de pecar. Se ele é incapaz de pecar, 
ele não mente, jamais mentiria para nós, ou seja, se ele não mente para nós e é incapaz de 
errar, isso não tornaria Ele a pessoa mais confiável que existe?!  
 
O salmista possui a necessidade de nos lembrar de que o amor de Deus é incondicional e de 
que Ele é bom, porque por diversas vezes nós confiamos na serpente ou em outro ser 
humano falho, ao invés de confiar naquele que não mente, nem erra.  
Precisamos ser lembrados de que Deus bom, para lutarmos contra a desconfiança interna 
em nosso coração produzida pelo pecado que nos faz duvidar do criador do universo. 
 
 Jesus nos convida a confiar plenamente nele e o seguir.  
 
Autora: Isabela Mendonça 

               DEVOCIONAL XV 

Salmos 92: 1-2  
 
“Como é bom render graças ao Senhor e cantar louvores ao teu nome, ó Altíssimo, anunciar de 
manhã o teu amor leal e de noite a tua fidelidade”. 
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Deus nos criou para termos um relacionamento de intimidade com Ele e para o darmos glória. 
Por essência somos adoradores, sempre disponíveis para adorar algo ou alguém. Quando 
nosso coração é restaurado do pecado e limpo, através do sangue de Jesus, começamos a 
correr o caminho de volta rumo ao nosso propósito de adoradores do Pai, e assim que nos 
direcionamos ao Senhor somos preenchidos com toda a gratidão e plenitude. Adorar a Deus 
gera vida em nós. 
 
Autora: Isabela Mendonça 
 

             DEVOCIONAL XVI 

Isaías 40:26-31 
 
Levantem os olhos para o alto e vejam. Quem criou estas coisas? Aquele que faz sair o seu 
exército de estrelas, todas bem-contadas, as quais ele chama pelo nome; por ser ele grande em 
força e forte em poder, nem uma só vem a faltar. Por que, então, você diz, ó Jacó, e você fala, ó 
Israel: “O meu caminho está encoberto ao Senhor, e o meu direito passa despercebido ao meu 
Deus”? Será que você não sabe, nem ouviu que o eterno Deus, o Senhor, o Criador dos confins 
da terra, nem se cansa, nem se fatiga? A sabedoria dele é insondável. Ele fortalece o cansado e 
multiplica as forças ao que não tem nenhum vigor. Os jovens se cansam e se fatigam, e os moços, 
de exaustos, caem, mas os que esperam no Senhor renovam as suas forças, sobem com asas 
como águias, correm e não se cansam, caminham e não se fatigam. 
 
Esse mesmo Deus maravilhoso que  conhece e chama a estrela pelo nome, não chamaria 
cada um de nós pelo nosso próprio nome? Não somos mais importantes que as estrelas?  
É tempo de conhecermos o Senhor mais de perto, e nós fazer conhecido por Ele, para 
vivermos essa renovação das forças. 
Estamos na véspera da véspera de celebrar o nascimento de Jesus. 
 
Vamos tirar um tempo hoje para orarmos, ler a palavra de Deus, escutar louvores e dedicar 
tempo a Ele, que é o único digno.  
Não fiquemos ansiosos por coisa alguma, mas confiemos que Ele está fazendo tudo cooperar 
para o nosso bem. Amém! 
 
Autora: Prª Isadora Mendonça 
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diz: Então todo o povo começou a chorar em altos clamores e assim ficaram durante a noite toda. 
E levantaram um grande coro queixando-se contra Moisés e Aarão: “Mais valia que tivéssemos 
morrido no Egito, ou até mesmo aqui no deserto, em vez de sermos levados para essa terra. O 
SENHOR irá matar-nos lá; as nossas mulheres e os nossos filhos ficarão cativos como escravos. 
Saiamos daqui e voltemos para o Egito!” Esta ideia arrastou todo o campo. “Vamos eleger um 
chefe para nos levar outra vez para o Egito!”, gritavam. 
 
Estava refletindo esses dias e me lembrei das inúmeras vezes em que o povo de Israel quis 
voltar para o Egito, lá eles eram escravos, eram mal tratados pelos egípcios, e sabe se la mais 
o que de ruim eles sofriam naquele lugar, passaram 400 anos presos como escravos lá e Deus 
finalmente envia um libertador, alguém que vai conduzir o povo a canaa, terra da promessa, 
que mana leite e mel, o lugar da fartura e da benção, tava aqui pensando eles viveram milagre 
atrás de milagres, o pão vinha do céu, a carne vinha do céu, a roupa crescia com o corpo e 
tantas outras marailhas, pense comigo eles viviam em meio ao sobrenatural, e mesmo assim 
em vários momentos eles murmuravam e diziam que queriam voltar para o egito. 
Que loucura neh!? Você deve ta pensando, mas sabia que eu e você fazemos a mesma coisa 
a cada dia, a cada murmuração.  
 
 
Você deve ta se pensando como assim pastora? 
 
Um exemplo que para você compreenda melhor: 
Você trabalhava num lugar que te escravizava, trabalhava 6 ou 7 dias da semana, de 10 a 12 
horas por dia, e você clamava a Deus por algo melhor, e ai Deus abre portas, mas você precisa 
se lançar no desconhecido e desbravar o incerto, romper com o medo e com as dúvidas para 
tomar posse de Canaã e o que você faz? Começa a murmurar e pedir para voltar para o Egito. 
Para o emprego escravo porque afinal aquilo era o certo. 
 
E sabe o que isso revela? Nossa falta de confiança em Deus, nossa incredulidade, nossa 
vontade de controlar nossa vida, tipo: é melhor ser escravo e saber o que será do meu futuro, 
do que viver sem saber o que o futuro me aguarda. 
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